



# 12月 大いちょう

小中一貫教育目標 《あこがれ チャレンジ 笑顔》

合言葉 《 やってみます 》 伝法小 R7. 11. 28



## 秋と冬の共演のあわいに

運動場の大いちょうの色づきと、葉っぱで作ったバッタさん。そして、ふじやまのまっしろな雪。毎朝の落ち葉拾いも、クラスごと行われています。秋と冬共演の中で、学校は子どもたちの笑顔に包まれます。

芸術の秋。県立美術館から「考える人（レプリカ）」を借りてきました。実際に触って立体の量感を感じながら上から見下ろしたり、下から見上げたり…。考える人を考える時間は、とても豊かな学びが広がります。

4年生は12月に、県庁と県立美術館を見学します。ロダン館での、本物の考える人との出会いが楽しみです



## お話の世界への誘い～伝法小ミニビブリオバトル

もみじ読書旬間の取組の一つとして、伝法小ミニビブリオバトルが開催されています。第一回目は、学校司書や本大好きな先生が、子どもたちにとっておきの本を紹介しました。会場となった「ふれ愛パーク（北校舎1階オープンスペース）」には、大勢の子どもたちが集まりました。第二回目は、子どもたちがバトラーとなって、本を紹介する時間を計画しています。



吉原一中では、以前から全校で取り組んでいるそうです。小中連携して読書を愉しむ子どもを育てていきます。

## 静岡県学校保健会より表彰されました！

### ○学校医 中山豊明先生

多年にわたる児童生徒の保健衛生への努力と、地域社会の保健思想の高揚に尽くされた功績

### ○伝法小 学校環境衛生活動優良学校

学校環境衛生の向上と児童の意識の高揚に努めた功績

12月10日(水)13:15～

## 伝法小 全校人権イベント

世界人権デーの12月10日に、伝法小体育館にて、人権に関するイベントを開催します。ペトロアンドヨゼフさんと楽しい時間を過ごします。保護者・地域のみなさまにも公開します。当日参加大歓迎です。

是非、ご来場ください！

# 伝法小 行事予定 DECEMBER

月	火	水	木	金	土	日
1 学級・読書 委員会活動	2 モジュール 1・2年4時間 3年6時間 昔の遊び クラブ活動(3年見学)	3 朝清掃 読み語り5・6年	4 モジュール 3年5時間 学校コンサートAM (ふじ少年少女芸術劇場) 静岡県人権週間~10日	5 モジュール 新1年生体験入学② 	6 PTAイベントの日 9:15受付 9:30~11:30 市町対抗駅伝大会	7 地域防災訓練
8 学級・読書 5・6年5時間	9 モジュール 1・2年4時間 昔の遊び クラブ活動(最終) 3年学ぼうタイム	10 読書	11 モジュール にこにこフェスタ③④	12 モジュール かがやき学級社会科見学 (日本平動物園) 6年たばこの害についての講演会⑤	13	14 子ども会イベント (午前中)
15 学級・読書 5・6年5時間 ふれ愛デー	16 モジュール 弁当の日 4年社会科見学(県庁他) 昔の遊び 6年中学校説明会	17 読書 読み語り1・2年、か	18 モジュール 1・2年4時間 3~6年5時間 5年モアレ検査 廃油回収日	19 モジュール 2年4時間	20	21 富士市長選挙
22 学級・読書 5・6年5時間	23 学級・読書 1・2年4時間 3~6年5時間	24 朝礼 全学年3時間 冬休み前朝礼 	25 冬季休業開始 PTA古紙回収 ボックス設置~28日 校納金再引落日	26 12/25(木)~28(日)の期間に、 PTA環境整備部で古紙回収を行います。 学校の南駐車場にコンテナを設置するの で、ご協力ください。	27	28
29 閉庁日 	30 閉庁日 富士山女子駅伝	31 閉庁日 大晦日	1 元日 	2 閉庁日	3	4
5 冬季休業終了	6 朝礼 全学年3時間 冬休み明け朝礼	7 読書	8 読書 全学年4時間 定着度調査 ②国語③算数	9 読書 PTA地下道清掃	10	11

## ☆ 子どもたちの安全を確保するために

寒さが本格的になり、日没の時刻がずいぶん早くなっています。特に、これから冬至に向けての日の入りがどんどん早くなっています。子どもたちは「まだ遊び足りない。」と思うこともあるかもしれません、遊びに夢中になつて帰宅が遅くならないようにしてください。「たまにはしかたない。」と寛容な姿勢も必要ですが、帰りが遅くなつたとき、どのようにするのかきちんと話し合つておく必要があります。暗いということは、周りから見えにくくなり、子どもを狙う側が隠れることも容易になります。また、子どもを狙つた犯罪では、一人でいるときに被害に遭いやすいと言われています。暗くなつてから的一人歩きはとても危険です。

子どもの身に及ぶ危険は犯罪だけではありません。日が暮れると、明るいときと比べて視界が悪くなり、車やバイクの運転手から見えにくくなり、交通事故の危険性も高まります。

夜の時間が長くなるこれからの季節、お子さんと過ごす機会を増やし、親子のコミュニケーションを楽しんでみてはいかがでしょうか。

## ☆ 冬の服装、持ち物について

気温が下がり、登下校中や校内での厚着や防寒用具等を使用している児童の姿が見られます。気温や室内外に合わせて、過ごしやすい服装をおうちの方と相談してみるとよいですね。

体育の時間は、体操服の下から出るもの(長袖の下着やタイツ等)は、温度調節やけがをしたときの手当てがしにくいため、お勧めできません。寒くて冷えてしまうときには、体操服の上から上着を羽織ったり、ズボンをはいたりすることもあるため、体操服の上から着用できるものがあると便利です。また、安全上の観点からイヤーマフの着用、ショルダータイプのハンカチ・ティッシュ用ポーチの使用はお控えください。

## ☆ 大晦日の夜に

「除夜の鐘」は、大晦日に寺院で鐘をつく行事です。除夜とは大晦日の日を指し、多くの寺院では1年間を振り返って感謝の気持ちを表す「除夜法要」「除夜会」といった、その年最後の法要となります。大晦日から新しい年への引継ぎを行う大切な儀式なのです。

除夜の鐘は、大晦日から元日にかけての深夜0時を挟んでつかれます。108回の鐘をつく寺院では、大晦日のうちに107回つき、新しい年になってから最後の1回をつくところが多いようです。大晦日に107回つくのは、古い年のうちに煩惱を消すという意味があります。

鐘の音を聴きながら一年間のいろいろな出来事を思い出し、感謝や反省、来年こそはという思いを馳せ巡らせるためでもあるようです。

2026年(令和8年)は、60年に一度の「丙午(ひのえうま)年」にあたります。学校生活はもちろんのこと、今夢中で取り組んでいることや苦手なことなど、最後まであきらめずに挑戦して、「情熱をもって走り抜ける年」にしていくとよいですね。

12日間のお休み中も規則正しく生活し、体調管理に気を付けて、1/6(火)に元気に登校できるようにしましょう。